

Camps 17-21 ans

Ateliers pour s'encourager à partager le message de l'évangile

-> ce document était distribué aux jeunes pour un moment de réflexion en petits groupes. Ensuite, tout le monde se retrouvait et les jeunes faisaient face aux monos pour des mises en situation.

Atelier 1 : Parler à un intéressé, un curieux

Paul a 20 ans, il est en fac d'histoire. Il n'a jamais réellement entendu le message de l'évangile : pas de catéchisme, ne vient pas d'une famille de culture chrétienne. Il est curieux de le découvrir. Il pense qu'il n'y a pas qu'une vérité, mais que chacun a sa vérité et qu'il faut l'accepter, être tolérant.

Bruno a 30 ans, il est attiré par les philosophies orientales. Dieu est en nous tous, le péché n'existe pas, mais croit au karma : si tu fais le bien, du bien t'arrivera ; si tu fais le mal, du mal t'arrivera.

Pour préparer la discussion :

- Comment aborderais-tu la conversation avec Paul ? Avec Bruno ?
- Comment présenterais-tu le message de l'évangile en 2 minutes ?
- Croire que Jésus est le seul chemin vers Dieu, est-ce être intolérant ?

Atelier 2 : Parler à un athée

Marie-France a 50 ans. Elle est athée. Elle est au courant de tous les scandales liés à l'église.

Pour préparer la discussion

Que répondrais-tu à quelqu'un qui te dirait

- Que la religion a fait beaucoup de mal
- Si Dieu existe, pourquoi permet-il tant de souffrances ?

Atelier 3 : Parler à ceux qui se disent croyants

On rencontre des personnes qui ont un arrière-plan religieux, soit par leur éducation, soit par leur milieu social. Mais, soit par leur attitude, soit par la manière dont ils en parlent, on ressent

qu'il n'y a peut être pas de relation directe avec Jésus. Ces personnes ont un arrière plan chrétien, elles ne sentent pas forcément le besoin d'un Sauveur et d'un Seigneur

Pour préparer la discussion

Que répondrais-tu à quelqu'un qui te dirait :

- "Je n'ai rien fait de mal, Dieu me recevra"
- "J'ai été baptisée, et j'ai même fait ma première communion"

Atelier 4 : Parler avec des musulmans.

Amir a 22 ans, il est musulman. Il est né en France, comme ses parents. Ses grands parents sont nés au Maroc et sont venus travailler en France. Toute leur vie, ses parents n'ont pas mis en avant leur pratique religieuse, bien qu'ils ont toujours pratiqué l'islam de manière privée. Toufik quant à lui veut en parler, montrer qu'il est un bon musulman. Cela lui donne aussi une identité sociale.

Pour préparer la discussion

- Que sais-tu de l'islam ?
- Qu'est-ce qui, dans le message de l'évangile, peut particulièrement toucher un musulman ?